



BCF-Wolfratshausen : FC Ingolstadt **Samstag den 12. September 2015**

Es ist wohl noch nie so schwer gefallen einen Spielbericht zu schreiben, wie nach der Niederlage am letzten Wochenende. Eigentlich hat die Mannschaft vor dem Spiel daran geglaubt, dass es möglich ist zu gewinnen. So gingen sie auch sehr motiviert und gut vorbereitet an das Spiel ran. Leider mussten sie im ersten Spiel der neuen Saison vor eigenem Publikum eine Niederlage hinnehmen.

Im Verlauf der ersten Halbzeit schlichen sich mehr Fehler ein, als bei unseren Gästen, so dass wir bis zur Pause einen Rückstand von drei Toren hinnehmen mussten. Die Mannschaft tat sich schwer das Tor der Gästetorfrau ernsthaft in Bedrängnis zu bringen.

In der Pause gab der Trainer noch den einen oder anderen Impuls mit auf dem Weg, um den Rückstand wieder aufzuholen. Zunächst sah es dann auch ganz gut aus, aber der entscheidende Anschlusstreffer gelang uns einfach nicht.

Die Enttäuschung bei uns ist riesengroß und auch seit dem Wochenende noch kein bisschen kleiner geworden. Aber es nützt jetzt auch nichts mehr. Gegen den Aufstiegsaspiranten kann man sicherlich auch verlieren, nur die Art und Weise lässt vieles zu wünschen übrig.